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SECRETARIA DE EDUCAÇÃO
  

Botucatu, 05 de janeiro de 2024.

Imo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Cláudia Maria Gabriel, Secretária Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento nº 776, aprovado em Sessão Ordinária de 18/12/23, de autoria dos

vereadores Alessandra Lucchesi - PSDB e Marcelo Sleiman e Palhinha - União — PSDB que solicita

elaboração de proposta com o objetivo de estabelecer piso salrial nacional para o cargo e valorização do

cargo de Atendente de Creche informo que:

Esta Secretaria de Educação já vem se posicionando junto à secretaria de Governo, no sentido de

buscar soluções que atendam as necessidadeda categoria.

No entanto, trata-se de processo rigoroso e de extrema responsabilidade tendo em vista que todo

embasamento para tal ação deve ser pautado na legislação em todas as esferas.

Respeitosamente,

  Cláudia Mária Gabriel

Secretári Muniéipal de Educação


